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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Haider, Rosenstingl 
an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend den Verkauf der AUA 

Die Austrian Airlines kämpfen derzeit mit großen wirtschaftlichen Schwierigkeiten. 1992 wird 
die Luftlinie mit einem Verlust von 224 Millionen öS abschließen. 

Trotz der weltweiten Krise für beinahe alle Luftfahrtuntemehmen geht die AUA in ihrem 
Fünf-Jahres-Plan davon aus, daß heuer ein ausgeglichenes Ergebnis erzielt und im kommen
den Jahr ein Gewinn ausgewiesen wird. 

Neben einem bereits von der Unternehmensleitung ausgearbeiteten Paket an Sparmaßnahmen 
gibt es aber aueh Kooperationsgespräche mit anderen Flugunternehmen. Auch eine Vergrö
ßerung der EQUA (European Quality Alliance) wird diskutiert. 

Im Zuge dieser Diskussionen und der wirtschaftlichen Schwierigkeiten der AUA stellen die 
unterzeichneten Abgeordneten daher an den Bundesminister für Finanzen folgende 

ANFRAGE 

1) Ist ein Verkauf der Austrian Airlines geplant? 

2) Wenn nein, sind Beteiligungen oder Teilverkäufe geplant? 

3) Wenn ja, an wen soll die AUA verkauft werden, gibt es bereits Interessenten bzw. 
einen konkreten Käufer? 

4) Zu welchen Preis soll die AUA verkauft werden? 

5) Wie sind die Übernahmebedingungen (in Bezug auf das Personal usw.) geregelt? 

6) Gibt es für den Käufer Auflagen irgendeiner Art? 
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